
Protokoll: OV Mike Karen möchte gerne von Frau Maur seine 4 Punkte erklärt haben.  

1) Bustransfer 

2) Turnhalle 

3) Büro 

4) Außen Gelände des Kindergarten Provisoriums 

Herr Karen erteilt Frau Maur das Wort.  Frau Maur berichtet zu Punkt1, dass seit 3 Wochen ein 

Bustransfer zum Kindergarten nach Rübenach besteht. Zuerst gab es einen Bus ohne Gurte, Nach 

bitten der Mütter wurde ein Bus mit Gurten gestellt. Er fährt nach 8 Uhr los und kommt um ca. 

14 Uhr zurück. Morgens fahren etwa 12 Kinder mit, mittags etwa 18 Kinder zurück. Frau Maur 

berichtet, dass die Kinder gern mit dem Bus fahren.  

Bei der Turnhalle erklärt Sie, dass die vordere Tür zur Straße abschließbar sein muss. Und bei der 

Notausgangstür ein Panikschloss eingebaut werden muss. Aber Ende Februar wurde ein Auftrag 

vergeben. So, dass sie bald in die Turnhalle könnten. 

Wegen dem Büro gebe es noch Schwierigkeiten. Sie muss morgens nach Bubenheim fahren um 

Ihre Büroarbeit zu verrichten und danach nach Rübenach in die Kita fahren. Sie hat eine Erlaubnis 

ein Zimmer oder eine 1 Zimmerwohnung anzumieten. Da in der Nähe des Kindergartens kein 

Zimmer oder Wohnung zur Miete frei ist, bleibt sie lieber hier in Bubenheim. Außerdem habe 

man Ihr versprochen eine bessere WLAN Verbindung in Rübenach einzurichten. 

Herr Kehr regt an, Kontakt mit dem Ortsvorsteher Rübenach m.d.B. um Unterstützung 

aufzunehmen. 

Im Außenbereich ist ein großes Klettergerüst erst vor kurzem abgelehnt worden, wegen der 

anfallenden Erdarbeiten. Sie hofft, dass das große Klettergerüst aus Bubenheim doch noch 

aufgebaut werden könnte, da die Kinder es sich wünschen würden.  

Herr Karen bedankt sich bei Frau Maur. Und sichert ihr weiter Unterstützung zu. 

 

Sirene Bubenheim 

Es ist die Installation eines Mastes zwischen Gebäude und Zaun rechts neben dem Eingang 

vorgesehen. Neben der installierten Wärmepumpe ist ca. 1 m Rasen auf dem der Mast aufgestellt 

werden kann.  Der Mast sollte nicht höhersein als die ursprünglich geplante Aufständerung auf dem 

Flachdach. Damit von Dach eine Wartung gemacht werden kann ohne immer einen Hubwagen zu 

mieten. Ein solcher Mast steht auch in Güls beim Turnerheim. 

 

Abkürzung zu Globus „Rasengittersteine“ 

Herr Karen habe mit dem Leiter des Globus Marktes Kontakt aufgenommen, weil einige ältere Bürger 

ihn angesprochen haben. Sie hätten gerne den Weg verbreitert, da der Weg für einen Rollator zu eng 

sei. Außerdem sei der Weg durch Fahrradfahrer ausgefahren worden. Er hofft, dass diese Maßnahme 

zeitnah ermöglicht werden kann. 

Kindergartengelände 



Herr Karen möchte bald einen Termin mit (Geschäftsbereich Planung / Bau Bereichsleitung) Herr 

Oliver Stracke und Herr Otto von der CDU Fraktion vereinbaren. Dort soll über der weiteren Nutzung 

und Planung des alten Kindergarten Geländes beraten werden. 

Sperrung 

Weiterhin berichtet Herr Karen, dass es am 03.März eine Streckensperrung auf der Nordtangente 

gibt, wegen des Brückenbaus.  

Auto Poser  

OV Mike Karen berichtet, das Antwort auf die Anfrage wegen der Auto Poser gekommen ist. 

Sie Informieren, dass für Lärmbelästigungen aus dem fließenden Verkehr (starkes beschleunigen, 
Klappenauspuffanlagen, durchdrehende Reifen) die Polizei zuständig ist. Bei Lärm durch z.B. 
stehende Fahrzeuge mit lauter Musik, Grillen im Wendehammer o.ä. ist das Ordnungsamt zuständig. 
 
Sofern eine Beschwerde eingeht, wird diese auf den Ursprung des Lärms (s.o.) überprüft.  
Grundsätzlich erfolgen durch das Ordnungsamt in Absprache mit der Polizei gemeinsame Anfahrten 
bei solchen Einsätzen, wenn die Lage unklar ist. 
Herr Kehr regt an, die Telekontakte der Polizeiinspektion II, Metternich und vom Ordnungsamt im 
Stadtteilschaukasten zu veröffentlichen. 
 
Im Zweifel die Leitstelle anrufen bzw. eine Mail schreiben. 
Durch das Ordnungsamt erfolgt dann entweder eine Anfahrt in eigener Zuständigkeit oder 
gemeinsam mit der Polizei, sofern die Zuständigkeit unklar ist. 
 
Sofern sich über spezielle Tage hinaus (zB "Carfriday") in den Sommermonaten Tage 
herauskristallisieren, an denen es häufiger zu Belästigungen kommt, nimmt das Ordnungsamt hierzu 
Hinweise gern zum Anlass für koordinierte Kontrollen. 
 
Anlassbezogene Kontrollen werden beim Ordnungsamt bei konkret vorliegender Beschwerdelage im 
Rahmen der dienstlichen und personellen Möglichkeiten auch schwerpunktmäßig durchgeführt.  
 
 
Klappernde Kanaldeckel 

Die Begutachtung war im letzten Jahr. Abhilfe sollte bis Ende Februar erfolgen.  

Ultranet 

Herr Karen Erteilt Herrn Rosenbaum das Wort. Er hat für die Ortsbeiratsmitglieder rund ums Ultranet 

Broschüren zusammengestellt. Er erklärt, dass die hier in Rede stehende Leitungsverbindung zu 

gesamt Konzept Ultranet, das den Windenergiestrom von der Nordsee nach Süddeutschland bringen 

(Bayern und BW) soll. Da diese Leitungsverbindung auch die Gemarkung Bubenheim direkt betrifft, 

habe er sich um den Erhalt der Informationsbroschüren bemüht. Ursprünglich sollte das Ultranet bis 

2019 fertiggestellt sein. Momentan geht man von einer Fertigstellung in 2027 aus.  

 


